



„Ich wüsste ja, was man da machen könnte,“ meinte die Sternschnuppe und tanzte aufgeregt um den kleinen Mond herum.

„Du musst durch die Wolken hindurch fliegen, dann können dich die Menschen wieder sehen.“

„Wie soll ich das denn machen?“, fragte der traurige Mond.

„Schau her, ich zeig es dir,“ sagte die Sternschnuppe und flog tanzend immer weiter auf die Wolken zu. Schließlich verschwand sie in den Wolken und der kleine Mond konnte sie nicht mehr sehen.

Der kleine Mond fing wieder an zu weinen.
Er konnte nicht so fliegen wie die Sternschnuppe.
Also konnte er auch nicht durch die Wolken hindurch fliegen.

Was sollte er bloß machen?

Er wollte doch so gerne für die Menschen scheinen.

